Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 92 m2
Référence Z - 24041
Prix 540 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice musiciens, situé dans une voie privé fermé, au 4eéme étage d'une copropriété
trés bien tenue, nous vous proposons ce grand 3 piéces traversant avec terrasse
et balcon. Il se compose d'une entré desservant un séjour au sud avec terrasse,
une cuisine séparé, deux grandes chambres avec balcon, une salle d'eau, un wc
séparé et une cave. A proximité du tram, de la gare et de la mer, appartement
spacieux, lumineux, calme avec belle hauteur sous plafond. Places de parking non
privatives disponibles dans la copropriété. Produit rare a la vente au Ceeur des

musiciens.

Nice musiciens, located in a closed private lane on the 4th floor of a very well
maintained condominium, we offer this large 3 rooms crossing with terrace and
balcony. It consists of an entrance serving a living room in the south with terrace, a
separate kitchen, two large bedrooms with balcony, a bathroom, a separate toilet
and a cellar. Close to the tram, train station and the sea, spacious, bright, quiet
apartment with high ceilings. Private parking spaces available in the condominium.

Rare product for sale in the heart of musicians.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ
52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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